

ABSTRAK

Siti Irma Amelia (11710401550) “Terapi Zikir sebagai Metode Rehabilitasi Korban Penyalahgunaan NAPZA pada Perempuan (Studi Kasus Anak Bina Inabah II Putri di Pondok Pesantren Sirnarasa).

Penyalahgunaan narkoba atau NAPZA adalah suatu pola perilaku di mana seseorang menggunakan obat-obatan golongan narkotika, psikotropika dan zat aditif yang tidak sesuai fungsinya. Penyalahgunaan NAPZA memang tidak memandang jenis kelamin. Baik perempuan maupun laki-laki dari jenis umur maupun dari latar belakang yang berbeda. Namun penyalahgunaan NAPZA pada perempuan, jauh menimbulkan efek yang lebih serius.

Tujuan penelitian ini, untuk mengetahui kondisi perempuan binaan Inabah II Putri Pondok Pesantren Sirnarasa, mengetahui proses terapi zikir sebagai metode Rehabilitasi korban penyalahgunaan NAPZA pada perempuan, dan untuk mengetahui hasil terapi zikir terhadap korban penyalahgunaan NAPZA pada perempuan jauh menimbulkan efek yang lebih serius. Begitu juga penelitian ini berkaitan dengan penyalahgunaan NAPZA yang bertujuan mengetahui teori terapi misal bab berapa model terapi mengatasi penyalahgunaan NAPZA memberikan efek yg sangat bagus dengan melakukan berbagai amalan-amalan maqomat maqomat tasawuf salah satunya dengan zikir

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif untuk mengetahui Terapi Zikir sebagai Metode Rehabilitasi Korban Penyalahgunaan NAPZA pada Perempuan. Adapun Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu, bahwa kondisi pondok Inabah II Putri berada dibawah naungan Yayasan Serba Bakti Pondok Pesantren Suryalaya Tasikmalaya, sampai saat ini telah berhasil membina para korban penyalahgunaan narkoba, psikotropika, dan zat adiktif lainnya. Dalam Terapi dan Rehabilitasi dengan menggunakan metode pendekatan Agama Islam dengan menghayati dan mengamalkan ajaran TQN melalui zikrulloh sebagai program pencegahan, pemberantasan dan penyalahgunaan NAPZA.

(Kata Kunci : Terapi, zikir, dan penyalahgunaan NAPZA)